

Gärtnerei spendet für Behinderte und Bedürftige

Wohltätigkeit: Erlös aus Tag der offenen Tür

Alzenau-Michelbach. Mit Spenden für eine Behinderten-Einrichtung, bedürftige Menschen und die Schützengesellschaft Michelbach überraschte am Samstagabend die Alzenauer Gärtnerei Engelhard im Schützenhaus Vertreter des Aschaffener Vereins "Grenzenlos" für Arme und Obdachlose, die Aktion "benni & co" aus Goldbach und des Alzenauer Vereins "unBehindert miteinander leben".

Das Geld stammt aus dem "Tag der offenen Gärtnerei", bei dem der Schützenverein die Bewirtung übernommen hatte. Spenden von je 1500 Euro gingen an Gabi Becker vom Verein "Grenzenlos" und Brigitte Grebner von "unBehindert miteinander leben". Die Familie Amrehn aus Goldbach hat zwei an Duchenne-Muskel-Dystrophie (DMD) erkrankte Buben und leitet die Spenden an die bundesweite Organisation "benni & co" weiter; das Forschungsprojekt "Somatische Gentherapie" des Friedrich-Baur-Instituts München befasst sich mit der Bekämpfung der DMD. 2000 Euro gingen an die Schützen, die maßgeblich an der Erwirtschaftung der Spenden beteiligt waren.

Main-Echo 17.12.08